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平成２７年度第１回経営協議会議事要旨 

日 時 平成２７年４月２７日（月）１６時４１分～１７時３２分 

場 所  札幌駅前サテライト（教室２） 

出席者 学外委員：内田、祖母井、柿沼、蔵本、高橋（孝）、松岡 

学内委員：本間、城後、蛇穴、佐川、石川 

オブザーバー：髙橋（教）、芝木、大津、佐藤、蛭田

欠席者 立川、中尾 

○前回（平成２６年度第５回）議事要旨確認

学長から、資料２に基づき説明があり、これを承認した。 

○報告

１ 経営協議会委員名簿（平成２７年４月２７日現在）

 学長から、資料１に基づき、運営規則の改正により、経営協議会の構成員から「教

育研究評議会において選出された評議員」の区分がなくなり、構成員が１２人にな

ったことについて、報告があった。 

２ 本学のガバナンス改革について 

 石川理事から、資料３－１「本学における教授会等の設置形態（平成２７年４月

１日から）」及び資料３－２「国立大学法人北海道教育大学運営規則」について、報

告があった。 

３ 第３期中期目標・中期計画の素案について 

芝木副学長から、資料４「第３期中期目標・中期計画（案）一覧表」について、報

告があった。 

【学外委員からの意見等】 

・「４ その他の目標（１）グローバル化に関する目標」については、他大学の状況 

等も踏まえ、再考してもらいたい。 

・大学の教員が最新の文部科学省等の通知について、リアルタイムで学内研修がで

きるような場を作れないか。また、教育実習の際に、特別支援が必要な子どもへの

対応が分からない学生がいるという状況もあり、それに対応する研修も実施できれ

ばいいと思う。

・大学と道内各市長村の首長や教育委員会の方々が話題を共有できるような場を設

けることができれば、様々な面で大学にもメリットがあると思う。

・第３期中期目標・中期計画の素案については、これが実現できたら素晴らしいこ

とになると思うが、現状分析や過去の経緯等をある程度整理したうえで考えなけれ



 

2 
 

ば絵に描いた餅になってしまわないか心配である。 

 

４ 平成２６年度卒業後の動向調査結果報告書について 

  城後理事から、資料５「平成２６年度卒業後の動向調査結果報告書」について、報

告があった。 

 

５ 北海道・札幌市公立学校教員採用候補者登録状況について 

  城後理事から、資料６「平成２３年度～平成２７年度北海道・札幌市公立学校教

員採用候補者登録状況（本学関係分）」について、報告があった。 

 

                                  以  上 


